

Aus zwei wird eins – Zusammenschluss der Turnvereine

Der Damen- und der Männerturnverein fusionierten am vergangenen Freitag zum Turnverein Hasle bei Burgdorf

Der Damen- und der Männerturnverein in Hasle bei Burgdorf haben sich zusammengeschlossen. Die Hauptversammlung der beiden Vereine fand daher in zwei Teilen statt. Im ersten Teil wurden in getrennten Räumlichkeiten die letztjährigen Vereinstätigkeiten der beiden Altvereine abgehandelt und als letztes Traktandum mit der Fusionsabstimmung beendet. Beide Vereine befürworteten den Zusammenschluss mit grossem Mehr.

Ein gemeinsames Apéro läutete daraufhin die Ära des neu gegründeten TV Hasle bei Burgdorf ein. Mit etwas Wehmut, aber vor allem mit viel Freude und einer positiven Aufbruchstimmung stiessen die Mitglieder gemeinsam auf eine erfolgreiche Vereins Zukunft an.

Weiter gings dann mit dem zweiten Teil der Hauptversammlung des neuen Vereins. Gaby Pöll führte als Interimspräsidentin gekonnt durch die ersten Traktanden und die Wahlgeschäfte.

Die Versammlung wählte Sabine Schär und Martin Lattmann als erste Vereinsvorsitzende. Sie werden den TV Hasle im Co-Präsidium führen. Weiter in den Vorstand gewählt wurden Fritz Zwygart als Kassier, Bernhard Kaderli als Sekretär und André Riesen als Leiter Turnbetrieb.

Dem Zusammenschluss vorausgegangen war ganz am Anfang die Idee einer



Der neue Vorstand des TV Hasle bei Burgdorf bestehend aus Fritz Zwygart, Bernhard Kaderli, Sabine Schär, Martin Lattmann und André Riesen (von links). Bild: zvg

Fusion aller Turnvereine von Hasle bei Burgdorf und Rüegsau nach zu einem grossen Turnverein Hasle-Rüegsau. Die Vision einer Grossfusion musste aber nach ersten Abklärungen fallen gelassen werden.

Die beiden Vereine aus Hasle bei Burgdorf, welche beide zu Beginn der 1960er-Jahre gegründet wurden, verfolgten die Idee eines Zusammenschlusses jedoch weiter. Nach weit über einem Jahr Planung und Arbeit

des Fusions-OK, welches aus Mitgliedern beider Vereine bestand, konnte die Fusion beschlossen werden.

Der TV Hasle bei Burgdorf wird auch weiterhin Teil der Turnverbände Bern Oberaargau-Emmental (TBOE) und des Schweizerischen Turnverbands (STV) bleiben.

Der neu gegründete Verein spürt bereits den frischen Wind in den Segeln, haben doch schon mehrere Personen Interesse an einem Vereins-

beitritt bekundet. Die Vereinsleitung hat daher für ihre erste Vorstandssitzung die Aufnahme der Neuturnerinnen und -turner bereits traktandiert. Vereinseintritte konnten an der Gründungsversammlung aus organisatorischen Gründen nicht stattfinden. Auch die Jugis mit über 30 Kindern, das Elki-Turnen und die Seniorinnen sind aktiver Teil des neuen Vereins und freuen sich, mit ihren Riegen neuen Schwung in den TV Hasle bei Burgdorf zu bringen.

Der Turnverein turnt in der modernen Mehrzweckhalle Preisegg in folgenden Riegen:

Turnen für alle (Spiel, Spass und Bewegung), jeweils am Dienstag von 19.00 bis 20.15 Uhr.

Männerturnen (Fitness, Kräftigung, Beweglichkeit und Spiel), jeweils am Freitag von 20.00 bis 21.45 Uhr.

Elki-Turnen (ab 2,5 Jahren) jeweils im Winterhalbjahr am Dienstag von 15.00 bis 16.00 Uhr.

Jugi 1 und Jugi 2 jeweils am Dienstag von 17.00 bis 18.00 und 18.00 bis 19.00 Uhr.

Seniorinnen (Turnen mit viel Abwechslung) jeweils am Mittwoch von 16.00 bis 17.00 Uhr.

Gäste sind jederzeit willkommen zu einem unverbindlichen Probetraining.

zvg

Weitere Informationen unter www.tvhasle.ch.